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２年生も残りあと１か月半となりました。４月当初に立てた目標が達成され、自分自身が目指す姿に

近づくことができているでしょうか。また、２年生の学習を２年生のうちに習得できるよう、日々の学

習に集中して取り組むことができているでしょうか。今年度のしめくくりを迎えるにあたり、生活面と

学習面について、自分の取り組みを振り返り、良い１年の締めくくりができるように支援していきたい

と思います。 

１月３０日（木）の５、６時間目に、５校の高校の先生を講師に迎え、学科説明会を行いました。普

通科や工業科、商業科など、それぞれの特性について分かりやすく話していただきました。生徒たちも、

興味をもって話を聞いていて、自身の進路決定・進路実現に向けて考えることができたと思います。 

これで、２年生のキャリア教育を全て終えました。職業学習や学科説明会などで、少しずつ進路に気

持ちが向いてきているように思います。ぜひこの機会に進路を含めた将来のことをご家庭で話していた

だけると有難いです。 

以下、学科説明会の生徒たちの感想です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【集金額】 

給食費      5,525 円 

積立金      5,800 円 

集金額    11,325 円 

別途 10円の手数料がかかります 

高校の名前は知っているところが多かったけれ

ど、学科や部活動、学校行事についてはあまり詳し

く知らなかったので、学ぶことができて良かったで

す。自分が興味のあることを高校から学ぶことがで

きるのは、就職する時に役立つと思いました。 

学校によって取り組むことのできる学科が違った

り、高校卒業後の選択が変わったりしてくるから、

慎重に考えないといけないと思いました。進路は人

生の大事な分かれ道だから、自分のペースで自分の

やりたいことを選択しようと思いました。 

学科説明会を聞くまでは、ほとんどの高校が普通

科だと思っていたけれど、総合学科や工業、商業、

生活文化、福祉などの様々な学科の高校が沢山ある

ことを知りました。何も考えずに高校を選ぶのでは

なく、自分の将来を見据えて選びたいと思いました。 

学科説明会を通して、将来自分は何をしたいのか

をよく考え、想像し、選ぶのが大切だと思いました。

また、この高校はこんないいところがあるんだと新

しいことを沢山知ることができて、とても勉強にな

りました。 

今のうちにやりたいことや、好きなことが生かせ

る学校を調べておくことが大切だとわかりました。

これを機に、親と将来のことについて話をしていき

たいです。将来にも生きてくるので、中学生のうち

にやるべき事を一生懸命やっていきたいです。 

それぞれ学校によって分野が違ったり、その学校

でしかできないことがあったりすることを知りまし

た。自分が何をしたいのか、どんな大人になりたい

のかをいちばんに考え、自分に合った学校を選択す

ることが大事だと感じました。 


